



那覇市立 神原中学校

神中だより

第2号

令和 3年 6月17日








臨時休校について（校長） 6月7日（月）校内放送

6月8日（火）からの臨時休校を前に、7日（月）の校内放送で、生徒への校長講話を行いました。その内容については、下記の内容となっておりますのでご家庭におかれましてもご一読ください。

明日からの臨時休校について ～生徒の皆さんへ伝えたいこと～

さて、今日は皆さんに大変残念なお知らせをしなくてはなりません。先週の金曜日に担任の先生からもお話があった通り、沖縄県全体での感染状況の拡大に伴い、明日6月8日から20日までの間を臨時休校とし、この期間は中体連の大会等も実施せず、本校の部活動も本日から中止となります。

私たちの神原中では、これまで先生方のサポートのもと、生徒の皆さんの徹底した感染症予防対策やPTCAの協力や家庭の協力のおかげで、今まで生徒の感染者は、全く出ていませんが、沖縄県内のさまざまな現状を見ると、皆さんを守るためにも休校とせざるを得ない状況です。

明日からの臨時休校を前に、生徒の皆さんへのお願いがあります。これまで行ってきた感染症対策をさらに緊張感を持って、各家庭でも徹底して行ってください。今度は、皆さんが家族を守るんだという強い意識をしっかりと持って家族と協力して取り組んでください。中学生の皆さんならきっと新型コロナに負けずに家族を守れると期待しています。

この後、各担当の先生や担任の先生方のご指導をしっかりと聞いて、この状況を乗り切っていきましょう。では、6月21日に明るく元気な笑顔で登校しましょう。

令和 3年 6月 7日

神原中学校 校長 馬上 晃



休校中の図書貸出

図書館では6月の間、沖縄戦について知り、平和や命の大切さについて学ぶことを目的に「戦争と沖縄」沖縄戦のパネルを展示と関連書籍の紹介を行っています。また、「読書旬間」（5/31～6/11）では、「全分類読破スタンプラリー」や「めざせ辞書マスター」の取組予定でしたが、臨時休校と重なり学級ごとに貸し出し日や時間指定を行うとともに感染予防対策を取って実施いたしました。

学習用タブレット貸出

臨時休業期間におけるご家庭での学習課題や自主学習等を行う際に、活用していただくために、学習用タブレット端末貸し出しが始まりました。朝の学級Zoomミーティングやオンライン学習等で活用していきます。



「神中ピースフォーラム」(平和学習) オンライン配信中！

臨時休校中ではありますが、沖縄県にとって「6.23慰霊の日」は、特別な日です。この時期に県内の学校では平和旬間等を設定し、平和学習を行っています。緊急事態宣言・臨時休校という困難な状況に直面している中、本校では、平和教育担当の屋我安紀子（1-2担任）を中心に動画等の資料を作成し、オンライン配信による「神中ピースフォーラム」（平和学習）を実施しています。

動画公開期間：6月11日（金）～6月20日（日）

動画の本数：3本＋資料動画

①戦争と平和について考えよう

②慰霊の日について

③聖火ランナー上間五月さんからの平和メッセージ

資料 NHK戦争証言アーカイブス 『消えた女学校』

※①→②→③の順序で見てください。また、この3本とは別に参考になる動画がありましたので、そちらも資料として載せておきます。是非、ご覧ください。



動画①「戦争と平和について考えよう」

現在の沖縄の様子と過去の沖縄戦の様子が写真を通して、視覚的に訴える内容となっています。

動画②「慰霊の日について」

屋我先生本人や親族（叔父、妹）の関わった慰霊祭の様子を通して、沖縄戦のような戦争の悲劇を2度と繰り返してはいけないとの思いがこもった内容となっています。



動画③「聖火ランナー上間五月さんからの平和メッセージ」

沖縄に生まれ育ち、この沖縄から、平和の祭典であるオリンピックの聖火ランナーとして平和のメッセージを発信いきたいという上間五月さんからメッセージ動画となっています。

